

Docentes Escuela de Farmacia trabajan en rediseño curricular

Escrito por Rafael Paez

Jueves 22 de Junio de 2023 14:00 - Última actualización Jueves 22 de Junio de 2023 14:09

Docentes de la cátedra de Bromatología y Nutrición, de la Escuela de Farmacia, sostuvieron una reunión de trabajo sobre el rediseño curricular, con el propósito de continuar avanzando en esta importante tarea, en la que actualmente se encuentra inmersa la Universidad Autónoma de Santo Domingo.



Autoridades y docentes de la Escuela de Farmacia que asistieron a la reunión

El encuentro fue encabezado por las maestras Elizabeth Pérez Duval, directora de la Escuela de Farmacia, y Dinora Olivo, coordinadora de la citada cátedra.